



# えんだより

令和6年 3月号

友愛保育園

ホームページ  
QRコード



「1月行く、2月逃げる、3月去る」というように、令和6年が始まって3か月目になります。入学や進級を意識する時季でもあり、周りの大人の微妙な気持ちの変化を、子ども達は敏感にキャッチします。先日の「ゆうあい発表会」では、保護者の皆様を前に、緊張しながらも立派に舞台に立つ子ども達に感動しました。練習時間がうまく取れなかったクラスもありましたが、担任と心をひとつにして頑張った成果だと思えます。昨年11月にプランターに植えたチューリップの球根が芽を出しました。春に向けて寒い冬を越し、可愛い花を咲かせるために準備しているようです。穏やかな気持ちでこれから訪れる「その時」を迎えられるように大人も準備しておきたいものです。

園長 清水節子



- 8日(金) 内科健診予備日
- 11日(月) 交通指導：ゆり・すみれ組
- 14日(木) 誕生会：ゆり・すみれ組・さくら組  
+対象月の誕生日の保護者の方
- 21日(木) 園内卒園式
- 23日(土) 卒園式：ゆり組  
太字→保護者参加行事



## 駐車場について…

駐車場の左折入出庫のご協力ありがとうございます。これからも安全でスムーズな送迎の為に協力お願いいたします。

23日はゆり組の卒園式です。当日は保育があるため参加できない職員と在園児向けに一足先に21日に園内卒園式が行なわれます。1人ずつ卒業証書を取りに行く姿、みんなで声をあわせて歌う姿を見ると、小さな赤ちゃんだった頃を思い出します。ゆり組と一緒に過ごすのもあと1ヶ月です。卒園するまで沢山お喋りをしたり、手を繋いだりと沢山の思い出を作っていきたいです。

花粉症と食物アレルギー

- 暖かくなる日が多くなり花粉が飛んでいる日が多くなってきましたね…花粉症の方は大変な季節です。花粉症と食物アレルギーはどんな関係があるのか？
- 野菜や果物の中には花粉症と似た構造の物質を持つものがあり、免疫細胞が花粉と勘違いして食物アレルギーが起きてしまうそうです。もしもアレルギーを発症したら摂取しないことが一番です。
- ですがアレルギーになってしまうのも突然です。もしもの時の為の対応や、どんな症状になるのか、お子さんと話しあっておきませんか？

